

校長室信念

第 1 7 号 (通算第70号) 令和4年7月5日(火) 大崎市立沼部小学校 校長 吉 田 浩 之

防犯教室

7月4日(月)5校時に校内テレビ放送で、防犯教室を開催しました。古川警察署田尻駐在所から、髙橋淳(たかはしあつし)所長様、横山偉大(よこやまたけひろ)巡査様、防犯協会から富田文志様、田尻総合支所地域振興課の上野普貴(うえのひろき)様にお越しいただいての防犯教室でした。冒頭、私は子供たちに次のように話しました。「今日の防犯教室のテーマは『放課後や休日の安全な過ごし方』です。防犯教室と聞いて皆さんが最初に思いつくことは何ですか。おそらく不審者という言葉を真っ先に思いつくことでしょう。不審者に出会ってしまったときにどうするかを知ることで、自分の身を守ることが大事です。」

はじめに『名探偵コナンの防犯ガイド』のDVDを見ました。 「知らない人に連れ去られそうになったら」など、子供たちが 遭遇するかもしれない、いくつかの場面での、3択クイズ形式 のDVDでした。

次に田尻駅前駐在所の横山巡査様より、夏休みに向けて水難事故防止と交通事故防止についてお話をいただきました。「子供だけで沼や川に近づかないでください。沼は思った以上に深いです。海や川で遊ぶようなときは、必ず大人と一緒に行動すること。事故でお家の人や友達を悲しませないようにしましょう。」「自転車は車の仲間です。道路の左側を走ります。交差点では、一時停止し、左右確認して横断してください。事故に十分気を付けて楽しい夏休みを過ごしてください。」

髙橋田尻駅前駐在所所長様からは、『いかのおすし』について詳しくお話してもらいました。「田尻地区でも不審者はいます。どこかで子供が一人になることを待っているかもしれません。なるべく一人で行動しないようにしましょう。万が一のときは『いかのおすし』を守って慌てずに行動してください。防犯ブザーは不審者対策に有効なので、常に持ち歩くようにしましょう。」とお話をいただきました。

防犯協会から1・2年生に防犯ブザーの贈呈がありました。

最後に6年生の今野啓心さんが、「6年生なので、今日教えてもらったことを守ることはもちろん、1・2年生に教えたり、注意したりしたい。楽しく夏休みを過ごすことができるよう今日学んだことを生かしたい。」とお礼の挨拶をしました。









